
 

改善港超聯球場配套 建議於深水埗運動場增設電子計分牌 

 

背景： 

港超聯是本地頂級足球聯賽，本季有 8 隊角逐，其場地使用分佈七個行

政區，當中包括深水埗區的深水埗運動場，可容納 2194 人，2020-2021 年

度主場球隊為愉園。 

 

財政預算案提及將預留三億一千八百萬元推行「提升足球場設施五年計

劃」，改善現有足球場配套，涉及康文署轄下超過七十個場地。在此大方

向下，康文署更應考慮在改善港超聯球場配套的目標下，改善深水埗

區，包括但不限於深水埗運動場的足球相關配套設施。 

 

自 2014 年首屆香港超級足球聯賽起，各頂級聯賽球隊曾使用 12 個足球場

作為主場當中僅深水埗區的深水埗運動場及黃大仙區的斧山道運動場未

有設置固定電子計分牌。其他場地方面，香港仔運動場在 2020 年下半年

亦已翻新運動場的設施，裝置一個個高約 4 米及闊 5 米的電子計分牌

（附圖一）。 

 

在近日於深水埗運動場舉行的港超聯賽事《冠忠南區對天水圍飛馬》及

《愉園對標準流浪》期間（附圖二），由於場地未有固定電子計分牌，臨

時計分牌僅設置於跑步徑上以記錄賽事時間及球賽比數。體育賽事是促

進城市競爭力的一環，場地設施如斯簡陋實在令大眾感到失望，未有固

定電子計分牌絕不方便場上的球員及看台上的球迷，大大減低賽事觀賞

性。 

 

問題： 

1. 財政預算案提及將預留三億一千八百萬元推行「提升足球場設施五年

計劃」，當中涉及深水埗區的康文署場地為何？其分別打算推行的改善措

施為何？ 

2. 康文署會否於深水埗區增加符合國際標準的五人足球場？ 

3. 康文署會否就深水埗區現有場地擴建為標準十一人草地足球場？ 

4. 康文署過往曾否收到公眾／區議會／分區會等建議於深水埗運動場增

設電子計分牌？如有，則當時的反對理據為何？ 
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5. 足球總會有否向康文署就港超聯的比賽場地設施提供指引以支援康文

署提供符合頂級足球聯賽賽事要求的場地？如有，則固定電子計分牌是

否為基本場地設施？ 

6. 足球總會曾否到深水埗運動場就球場設施作視察？如有，則其於 2014

年至今的勘察報告內容中就更衣和淋浴設施、有蓋觀眾席的通風和照

明、電子計分板、後備球員席等配套設施的意見及具體建議為何？ 

 

動議： 

本會要求康文署盡快為深水埗運動場增設大螢光幕及電子計分牌。 

動議人：利瀚庭  和議人：楊彧 

 

 

本文件呈交至深水埗區議會第九次會議討論，請香港足球總會、民政事

務局體育專員及康文署擬備書面回覆及出席會議回應委員質詢。	
	
	
文件提交人：利瀚庭、楊彧、徐溢軒、江貴生、覃德誠、何啟明、譚國

僑、李庭豐、衞煥南、李炯、麥偉明	
	
	
二零二一年四月廿六日	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
 

 



 
附件一：  

 
香港仔運動場新設的固定電子計分牌 

 

附件二：  

 

深水埗運動場臨時計分牌 

 


